

# Revista MEDICA HONDUREÑA

ÓRGANO DE LA A. M. H.

FUNDADA EN 1930

## CONSEJO EDITORIAL

### Director:

José Gómez-Márquez G.

### Secretario:

r. Enrique Aguilar Paz

### Administrador:

r. Ramiro Coello Núñez

### Redactores:

Dr. Virgilio Banegas M.

. Armando Flores Fiallos

ra- Zulema Canales Z.

IMPRESA CALDERÓN

TIGUCIGALPA, D. C.

HONDURAS, C. A.

400 ejemplares

## *Los Congresos Médicos Nacionales*

El IX Congreso Médico Nacional, que acaba de celebrarse en la ciudad de La Ceiba, que, como todo evento lleva consigo un balance de factores positivos y negativos, ha provocado en nosotros, desde el mismo día de su clausura una serie de inquietudes que nos induce a intentar realizar un breve análisis sobre este tipo de Congresos, que en forma ininterrumpida se vienen celebrando en nuestro país, desde 1955. Nos planteamos ante todo esta pregunta: ¿Qué perseguimos con estos Congresos? La respuesta parece ser obvia: promover la inquietud científica imprescindible entre los médicos del país para que canalicen el ejercicio de su profesión, por derroteros de superación; despertar el espíritu de investigación; plantear los problemas médicos, desgraciadamente tan inmensos, que afectan a nuestros conciudadanos; facilitar un intercambio de impresiones entre los profesionales de la Medicina diseminados por toda Honduras, y por ende establecer y fomentar el mejor conocimiento humano entre todos aquellos, que si bien distanciados materialmente, están muy próximos espiritualmente y se hallan ligados entre sí por mutuos ideales e intereses.

La pregunta hecha y su respuesta correspondiente, nos mueve indefectiblemente a plantear esta otra: ¿Están logrando los Congresos Médicos Nacionales aquellos objetivos? Consideramos que al menos parcialmente, no. Nuestros cónclaves anuales están logrando efectivamente *un* cierto ambiente de superación, dando a conocer en un plano nacional la continua evolución de la Medicina en Honduras. Se han con-